

ricorde los derechos humanos más elementales de miles de ciudadanos, y corrompió con negocios inmundos las entrañas mismas del Estado venezolano.

Lo anterior, sin ninguna duda, debiera ser apreciado como una noticia positiva para la región, puesto que a estas alturas ya estamos cansados de dictadorzuelos engreídos y mesiánicos que han condenado a sus pueblos a la miseria, a indecibles humillaciones y a la desdicha generalizada. Esa manera de apropiarse del Estado, inspirados en una ideología malsana, y desde el poder infligir sufrimiento metódico a la población, sencillamente no es aceptable.

Gustavo Cárdenas Ortega

Izquierda chilena y Maduro I

● La súbita defensa del derecho internacional por parte de la izquierda ante la captura de Nicolás Maduro revela un doble estándar inaceptable. Guardaron un silencio cómplice cuando el régimen venezolano asesinó a Ronald Ojeda en Chile, violando nuestra soberanía, y cuando masacró los derechos humanos de su propio pueblo.

Hoy instrumentalizan principios que ayer ignoraron. Esta selectividad no es defensa del derecho, sino puro oportunismo político que desacredita

cualquier postura seria.

Jorge Gacitúa Muñoz

Izquierda chilena y Maduro II

● Si tenemos suerte, debiéramos enterarnos de los vínculos del chavismo con la izquierda chilena.

Mario Herrera

“Cayó de Maduro”

● Todos los políticos, polítólogos, parlamentarios, autoridades, panelistas “todo terreno”, etc., en vez de seguir buscando y buscando las razones para entender/apoyar/rechazar, otro etcétera más largo, lo que finalmente ocurrió en Venezuela... deberían buscar la respuesta en la madre naturaleza y llegarían a concluir que simplemente... “Cayó de maduro”.

Luis Enrique Soler

El Llanquihue invita a sus lectores a escribir sus cartas a esta sección. Los textos deben tener una extensión máxima de 1.000 caracteres e ir acompañados del nombre completo, cédula de identidad y número telefónico del remitente. La dirección se reserva el derecho de seleccionar, extraer, resumir y titular las misivas. Las cartas deben ser dirigidas a cronica@diariollanquihue.cl o a la dirección Antonio Varas 167, Puerto Montt.